

# El junio más lluvioso en Alicante desde 1992

🕒 13:57 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



El pasado mes ha sido un 60% más húmedo y térmicamente normal, con temperaturas nocturnas suaves

EFE / informacion.es

El pasado junio ha sido un 60% más húmedo y térmicamente normal, aunque ha continuado la tendencia de mayo de temperaturas nocturnas suaves y superar solo en cinco ocasiones los 20 grados de mínima en Valencia, en cuatro en Castellón y en tres en Alicante, los valores más bajos desde 1994 en Valencia y Alicante y desde 1996 en Castellón.

Éstas son las denominadas "noches tropicales", según ha explicado hoy el departamento de Climatología de la delegación valenciana de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) en su informe climatológico sobre el último mes en la Comunitat.

La cantidad media estimada de precipitación en junio ha sido de 50 litros por metro cuadrado, lo que supone aproximadamente un 60% más de lluvias de lo que se considera normal en el mes, mientras que la temperatura media estimada, 20,1 grados, es igual que la temperatura normal en la media para junio del periodo 1971-2000.

Este junio fue el decimocuarto más frío de los últimos 40 años en la Comunitat y, junto con el de 2008, el más frío de la actual década y el más frío desde 1995.

Según el informe, desde 1971 el mes de junio más frío fue el de 1992, con una temperatura media estimada de 17,2 grados, y el más cálido, junio de 2003, con una media estimada de 23,8 grados.

Asimismo, desde la Aemet se califica de "paradójico" que el día más cálido del mes haya sido el día 1, cuando en el promedio climático suele ser el más frío; así, ese día se superaron los 36 grados en localidades del sur de Valencia como Carcaixent, Bicorp, Ontinyent y Xàtiva, donde la máxima fue de 37,3 grados, la más alta de junio en la Comunitat Valenciana.

A partir del día 2 la temperatura media fue descendiendo suavemente hasta el 15, día de tormentas generalizadas en la Comunitat y que fue el día más frío del mes.

Desde el día 16 la temperatura media fue ascendiendo, pero no fue hasta el día 24 cuando nuevamente se alcanzaron los valores de temperatura que se consideran normales en esta parte del año, para llegar el día 30 a valores térmicos plenamente estivales, similares a los del día primero de mes.

En cuanto a las lluvias, la cantidad media estimada de precipitación en junio ha sido de 50 litros por metro cuadrado, lo que supone casi un 60% más de lo que se considera normal en el mes.

El máximo de precipitación acumulada en junio, con valores superiores a 100 litros por metro cuadrado, se ha observado en localidades del interior de Valencia como Aras de los Olmos y Fontanars del Alforins, y el mínimo, con cantidades inferiores a 15 l/m<sup>2</sup>, en localidades del sureste valenciano como Oliva, Gandia, Xàtiva o la Poble del Duc.

Las precipitaciones estuvieron asociadas a tormenta y fueron más frecuentes los días 14 y 15: entonces se llegaron a registrar en menos de 24 horas 60 l/m<sup>2</sup> en Denia, 57 l/m<sup>2</sup> en Orba, 52 en Fontanars, 44 en Jávea, 42 en Orihuela o 39 en Alicante.

En la ciudad de Alicante ha sido el mes de junio más lluvioso desde 1992 y en general, este período ha sido húmedo o muy húmedo en casi toda la Comunitat, con la excepción del sureste de Valencia y extremo norte de Castellón, donde ha sido normal.

En evolución temporal, junio de 2010 ocupa el séptimo lugar entre los más húmedos de la serie de los últimos 40 años. Los más lluviosos fueron junio de 1988 y junio de 1992, y los más secos junio de 1987, junio de 1994 y junio de 2009.